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令和７年第１回江戸川区議会定例会一般質問発言事項 

 

 

10 太田彩花議員 

１ 高齢者向けの補聴器購入費助成の拡充について 

（１）東京都の「高齢者聞こえのコミュニケーション支援事業」の具体化をどう検討 

してきたか 

 

 

（２）所得制限撤廃及び助成金額の引き上げを 

 

 

（３）買い替えの際に再申請できるよう拡充を 

 

 

（４）６５歳から７４歳の区民を対象に、問診や診察、聴力検査の実施を 

 

 

（５）補聴器装用後のフォローが適切に行えるよう体制の拡充を 

 

 

２ 家賃助成について 

（１）家計における家賃負担の重さ、近年の区内の家賃高騰傾向についての認識は 

 

 

（２）低所得者や子育て世代、若者、高齢者、シングル女性に家賃助成の実施を 

 

 

３ 区独自の給付型奨学金制度について 

（１）昨今の学費高騰とその負担の重さについての認識は 

 



 ②

 

（２）高等教育は「えどがわ５０の子育てプラン」にないが、区の支援の対象と 

しないのか 

 

 

（３）木全・手嶋育英資金を拡充ではなく廃止とした理由は 

 

 

（４）対象人数・給付額など希望者の実態に合った区独自の給付型奨学金制度の 

実施を 

 

 

（５）現在、奨学金返済中の区民を対象に返済支援を 

 

 


